

速く走れるように なったかな!?

あいち健康の森公園で「ランニングイベント～トップアスリートと走ろう～」が開催されました。東浦町と大府市の小学生約170名が参加し、愛三工業株式会社陸上競技部の皆さんから走り方を教わりました。走るって楽しいね!!



知多メディアス
「あったかいまちひがしうら」
でも紹介されます!

街の話題 フォトでHOTな

ハイハイ

Higashiura Photo News



家康の母・於大の方
おだいちゃん

広報紙に掲載された
写真を差上げます
(ただし、ご本人が
写っている写真に限ります)

秘書広報課 内線223

データでもお渡しします。

希望する方は、USBメモリ・CD-Rなどを持参してください。

手話を学びました!

聴覚障がいの方と日常的な会話ができることを目指し、平成27年10月から毎週開催していた「手話奉仕員養成講座(基礎編)」の閉講式が行われました。半年間学んだ内容を活かして、グループで手話を使った劇の披露や受講した感想やこれからの思いを一人ずつ手話でスピーチしました。



歩いて再発見 東浦の風景①

今年度から毎月15日号で、健康増進の目的で設置された町内のウォーキングコースの風景を紹介します。

ウェルネスバレーロード

今回は、専用アプリのサービスも始まったウェルネスバレーロード(尾張森岡駅～あいち健康プラザ区間)を歩きました。自動車ではよく通る道ですが、ぶどう園がならぶ穏やかな風景や村木神社境内の馬の像やなど実際に歩いてみないと見えてこない風景がとても印象的でした!

ウォーキングマップはコミュニティセンターなどで配布しています!

ぶどう園



村木神社



専用アプリ
「Walk!! ナビ」

気持ちよくゴミ拾い

株式会社豊田自動織機のOB会「織友会」^{しまくゆうかい}の皆さん約60名が於大公園と明德寺川沿いに於大のみちのゴミ拾いボランティアを行いました。皆さん気持ちのよい汗を流していました！



観閲式を行いました

北部グラウンドで東浦町消防団による「観閲式」が行われました。全6分団がそろい、一斉放水のほか機械器具点検、姿勢・服装点検が実施されました。



みんなで考えました！

文化センターで「自治を考えるワークショップ」が開催されました。小さなお子さんを連れたお父さん・お母さんや中学生など幅広い層の方36名が参加し、今回のワークショップのテーマである「私たちにできること」について自由に意見を出し合いました。



スーパーキッズ募集中

赤ちゃんから保育園児までのお子さん(広報掲載予定日時点)自薦他薦は問いませんので、メールをお待ちしております。詳細は町ホームページをご覧ください。

スーパーキッズ



いがらし 五十嵐 ゆいちゃん(1歳)

みんなの真似っこをするのが大好きです！
これからも元気いっぱい笑顔いっぱい育ててね(^_^)